

Wohnungsübergabe an eine Mieterin im MühlbachQuartett

Am Donnerstag, den 28.09.2017, übergab der Erste Bürgermeister der Stadt Garching Dr. Dietmar Gruchmann zusammen mit Roland Graf von der Baugenossenschaft Ober- und Unterschleißheim einer glücklichen Mieterin – einer städtischen Angestellten – ihre neue Wohnung im MühlbachQuartett. Gruchmann und Graf freuten sich über die pünktliche Fertigstellung des Projekts in gewohnt hoher Qualität und darüber, in einer sehr angespannten Wohnungsmarktsituation ein Stück mehr günstigen Wohnraum anbieten zu können. Für das MühlbachQuartett hat die Stadt Garching das Belegungsrecht.

Informationen zum MühlbachQuartett finden Sie unter www.garching.de unter der Rubrik „Rathaus & Service“ / Aktuelles.

Stadt Garching

